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A las 6 p.m. (hora local) del 20 de mayo de 2017, el 
Foro Cristal organizó el Festival de Música Cristal 2017 
en Kibbutz Shefayim Hall del Hotel Kibbutz, en Israel. 
El evento se llevó a cabo de manera satisfactoria con la 
asistencia de aproximadamente 900 personas. Además 
de la gran cantidad de judíos mesiánicos que viven en 
todo Israel, asistieron otras personas de Corea, Rusia, 
Ucrania, Filipinas, África y Letonia. 

El Pastor Daniel Mazhashi abrió el festival con su 
mensaje. Artistas de la Iglesia del Rey de la Gloria en 
Haifa, la Iglesia Central Manmin de Seúl, la Iglesia 
del Espíritu de Vida de Nazaret, el Coro Sonido de la 
Victoria de Ucrania y el Coro de África alabaron al 
Señor (fotos 1-5). También hubo solistas israelitas que 
alabaron el nombre del Señor por medio del canto.

❖

Rose Han, l íder de alabanza ,  Vicepresidenta del 
Comité de Artes Escénicas, y el Equipo de Danza de 
Adoración de Gloria realizaron sus presentaciones en 
la apertura y el cierre por alrededor de 30 minutos en 
total, quienes provocaron comentarios muy favorables 
de los asistentes. El Equipo de Danza de Adoración 
de Gloria presentó la danza t radicional coreana con 
abanicos y una danza tradicional israelí. La Hermana 
Han cantó canciones en hebreo y ruso, y dir igió la 
alabanza congregacional. Su alabanza alentó y renovó 
el corazón de los asistentes. Ella cantó en dúo con el 
Pastor Dmitry Petrovsky las alabanzas «Castillo del 
pastor I» en ruso; él es un cantante de gospel de Israel 
que añadió aún más emoción (foto 6).

En su mensaje de bienvenida, el Anciano Johnny 
Kim, Director de GCN, compartió del amor del Pastor 
Principal, Dr. Jaerock Lee, expresando que el Dr. Lee 
siempre ora por Israel. 

Además muchas personas pudieron par t icipar en 
el evento a t ravés de la t ransmisión en directo y la 
t ransmisión f ilmada de TBN Rusia, CNL TV, TBN 
Balt ia , CMTN, InVictory, YouTube y Facebook. La 
gente se unió a la ret ransmisión en vivo en Rusia , 
Kazajstán, Moldavia, Reino Unido, Suiza, Ucrania, 
Eston ia y Letonia .  Las personas enviaron muchos 
testimonios diciendo que recibieron abundante gracia 
en el evento (fotos 7-9).

❖

El Foro Cristal, anfitrión del evento, es la Asociación 
de Pastores  Israel i t as .  El los  recibie ron el  a l iento 
espiritual del Dr. Jaerock Lee cuando llevó a cabo su 
ministerio israelí de entrar en todas las áreas de Israel 
durante tres años, comenzando en el 2007. Los pastores 
voluntariamente organizaron la asociación y realizaron 
seminarios de pastores y reuniones de sanidad con el 
pañuelo (Hechos 19:11-12), campamento de jóvenes 
adultos y seminarios para matrimonios.

Este fue el 8.º Festival que se llevó a cabo. En estos 
eventos se ha mejorado la  sit uación de los jud íos 
mesiánicos dando como resultado la unidad entre ellos 
(fotos 10-11).
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Festival de Música Cristal 2017
Transmitido vía satélite en vivo, en todo el mundo
Las presentaciones de Manmin recibieron excelentes comentarios
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia
Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

La Palabra de Vida

En Génesis 2, cuando Dios formó al 
hombre del polvo de la tierra y sopló en su 
nariz aliento de vida, se convirtió en un ser 
viviente. Y Dios plantó un huerto en Edén y 
condujo al hombre allí y le permitió gobernar 
sobre todas las cosas.

Dios colocó el árbol de la ciencia del bien 
y del mal en la mitad del huerto del Edén. 
¿Por qué el Dios de amor colocó el árbol de 
la ciencia del bien y del mal en mitad del 
huerto?

1. La providencia de Dios para el 
cultivo de la humanidad para obtener 
hijos verdaderos

En el tercer día de la creación, Dios 
hizo que las aguas que cubrían la Tierra 
se juntaran en un solo lugar y las llamó 
«Mares», e hizo que el suelo seco apareciera 
y lo llamó «Tierra». Con Su palabra también 
creó la vegetación, las plantas que dan semilla 
según su género, y árboles que dan frutos con 
su semilla en ellos, según su género. En ese 
momento, todo tipo de planta también surgió 
en el huerto del Edén (Génesis 1:9-13).

En el sexto día de la creación, Dios formó 
al hombre y sopló el aliento de vida en su 
nariz y se convirtió en un ser viviente. Luego 

Dios lo llevó al huerto del Edén. En el huerto 
Dios hizo que creciera todo tipo de árbol 
agradable a la vista y bueno para comer: 
también colocó el árbol de la vida en medio 
del huerto al igual que el árbol de la ciencia 
del bien y del mal (Génesis 2:9).

Los frutas en el huerto del Edén fueron 
incomparablemente más deliciosas, fragantes 
y hermosas que aquellas en la Tierra. Adán, 
el primer hombre que fue creado como un 
ser vivo, podía comer de todos los frutos en 
el huerto del Edén, pero con una excepción. 
Este era el fruto del árbol de la ciencia del 
bien y del mal que se encontraba en la mitad 
del huerto. Dios le advirtió severamente que 
no comiera al decirle: «Y mandó Jehová Dios 
al hombre, diciendo: De todo árbol del huerto 
podrás comer; mas del árbol de la ciencia del 
bien y del mal no comerás; porque el día que 
de él comieres, ciertamente morirás» (Génesis 
2:16-17).

Sin embargo, debido a que había 
transcurrido mucho tiempo, Adán fracasó 
en mantenerse firme en la Palabra de Dios 
en su mente y finalmente terminó comiendo 
del árbol. En consecuencia, fue expulsado 
del huerto del Edén (Génesis 3). Dios colocó 
a los querubines al este del huerto del Edén 
para que nadie pudiera entrar. Aquí, en esta 
parte, algunas personas pueden preguntarse 
por qué Dios colocó el árbol de la ciencia 
del bien y del mal en el Huerto del Edén, 
haciendo posible que Adán cometiera 
pecado. No conocen el gran amor de Dios y 
la providencia del cultivo de la humanidad.

¿Realmente piensa que el Dios de amor 
podría colocar el árbol de la ciencia del bien 
y del mal a propósito para hacer que Adán 
cometa un pecado? Algunos malinterpretan 
a Dios y dicen que Él probó a Adán con el 
árbol de la ciencia del bien y del mal. Ahora 
vamos a profundizar en la razón por la cual 
Dios colocó el árbol de la ciencia del bien y 
del mal en medio del huerto del Edén y le 
prohibió comer de él.

Antes de comer del árbol de la ciencia del 
bien y del mal, Adán gozó de autoridad y 
bendiciones como hijo de Dios en el huerto 
del Edén, un lugar tan hermoso, tranquilo y 
donde vivió en abundancia. Sin embargo, él 
no sintió verdadera felicidad porque nunca 
había experimentado la relatividad. Debido 
a que allí no había enfermedad, accidentes 

ni muerte, jamás experimentó el dolor, la 
tristeza ni la infelicidad.

Para poder llegar a sentir el verdadero valor 
de algo, tendría que haber experimentado 
algo opuesto anteriormente. Si alguien ha 
sufrido de hambre, conocerá muy bien 
el valor del alimento. Si nunca antes ha 
experimentado la pobreza, no podrá sentir 
verdadera gratitud por su riqueza. Si usted 
nunca ha odiado a alguien, quizás no conozca 
el valor del amor. Esto es sumamente 
importante para sentir la relatividad.

Luego de que adán comiera del árbol 
y fuera expulsado a la Tierra, esta fue 
maldecida. Solo mediante el sufrimiento, 
todos los días de su vida, podría tener 
alimento para comer (Génesis 3:17). Sufrió 
de frío, calor, hambre, cansancio y dolor en 
la Tierra. Se sentía ansioso y preocupado 
porque su comunicación con Dios fue 
cortada. Incluso experimentó un incidente 
miserable: uno de sus hijos mató a su propio 
hermano (Génesis 4).

En ese momento Adán pudo darse cuenta 
de cuán feliz había sido su vida en el huerto 
del Edén. Solo después de experimentar la 
infelicidad podría sentirse verdaderamente 
agradecido por todo. Fue también por lo 
que él hizo a toda la humanidad, es decir, 
todos los descendientes de Adán, deben 
experimentar el proceso de experimentar la 
relatividad y darse cuenta de la «verdad» en 
la Tierra debido al árbol del conocimiento del 
bien y del mal. En otras palabras, han llegado 
a ser capaces de darse cuenta de la verdadera 
felicidad y el verdadero amor a través del 
cultivo de la humanidad, y de esa manera 
pueden tomar decisiones que conducen a 
compartir el amor eterno con Dios en la 
belleza del cielo.

2. El amor inmerso en el cultivo de la 
humanidad 

Los padres quieren lograr que sus hijos 
puedan sobresalir. Por lo tanto, los envían a 
la escuela y los guían para que estudien más, 
aunque a algunos de ellos no les gusta el 
estudio, y tienen dificultades para estudiar. Es 
posible que no sea fácil para ellos aprender 
algo y ser capacitados. No obstante, aquellos 
que superaron ese lapso de tiempo y tuvieron 
éxito, deben sentirse agradecidos con sus 
padres que los apoyaron con devoción y con 

los maestros que los guiaron.
Lo mismo se aplica al cultivo de la 

humanidad del amor de Dios. Él sabía que los 
descendientes de Adán sufrirían dolor, tristeza 
y dificultades mediante las pruebas. Sin 
embargo, Él permitió esto porque a través del 
cultivo de la humanidad, aunque puede ser 
difícil para ellos, pueden convertirse en hijos 
verdaderos de Dios. Por lo tanto, el cultivo 
humano es el curso necesario a seguir para 
entrar en el cielo eterno. Puedes llegar a ser 
fruto glorioso creyendo en Dios y venciendo 
todo con bondad y verdad.

Después de que Dios formó al hombre y 
comenzó el cultivo de la humanidad, Él no 
solo nos observó, sino que también participó 
en el cultivo de la humanidad. Él no dejó a 
la humanidad con dolor y lágrimas, sino que 
sintió nuestro dolor junto con nosotros. Envió 
a Su amado Hijo Jesús a la Tierra para salvar 
a la humanidad que se había convertido en 
pecadores, y sintió mucho dolor viendo cómo 
se burlaban de Jesús y cómo fue terriblemente 
crucificado.

El Dios de amor sabía todo cuando planeó 
el cultivo de la humanidad, y Dios ha estado 
soportando todo el dolor y la tristeza con 
amor a través del cultivo de la humanidad. 
Dios conoce nuestra debilidad muy bien y 
nos proporciona incesantemente poder y 
amor.

Dios prometió estar con nosotros cuando 
clamamos en oración a Él, y hacemos lo que 
pedimos en el nombre de Jesucristo. Aun 
cuando no sabemos qué pedir, el Espíritu 
Santo en nuestros corazones nos ayuda en 
nuestra debilidad al interceder por nosotros 
(Isaías 58:9; Juan 14:13-14; Romanos 8:26).

Amados hermanos en Cristo:
Dios colocó el árbol de la ciencia del bien 

y del mal en el huerto del Edén para que el 
primer hombre Adán, y todas las personas 
nacidas como descendientes de Adán, sean 
capaces de disfrutar de la verdadera felicidad. 
Les pido que comprendan esta razón por la 
cual Él puso el árbol de la ciencia del bien 
y del mal en el huerto y la providencia en 
el cultivo de la humanidad. Espero que al 
hacerlo se esfuercen más para convertirse 
en verdaderos hijos de Dios y que entren en 
la más hermosa morada celestial, la Nueva 
Jerusalén.

●●●

El árbol de la ciencia del 
bien y del mal

«Tomó, pues, Jehová Dios al hombre, 
y lo puso en el huerto de Edén, 

para que lo labrara y lo guardase. 
Y mandó Jehová Dios al hombre, 
diciendo: De todo árbol del huerto 

podrás comer; mas del árbol de 
la ciencia del bien y del mal no 

comerás; porque el día que de él 
comieres, ciertamente morirás» 

(Génesis 2:15-17).

Pastor Principal, Dr. Jaerock Lee



oticias N M    anmin No. 240  9 de julio de 2017 Testimonios 3 

Diaconisa Seondeok Yang 
(52 años), Zona 12, 

Iglesia Central Manmin. 

«¡Vi a un ángel fuerte que me protegió en 
el accidente automovilístico!»

Diaconisa Jihyun Ha (43 años), 
Iglesia Manmin de Changwon

«Recibí un premio y 
me dieron un ascenso»

Me gradué del Departamento de Ciencias de la 
Enfermería y entré en un hospital general en 1997. 
He intentado emanar la fragancia de Cristo de 
acuerdo con las enseñanzas del Pastor Principal, el 
Dr. Jaerock Lee.

Traté de considerar el benef icio de mis 
compañeros de trabajo y subordinados, y cuidé 
de los pacientes como si fueran mi familia. Traté 
de brindar paz y ser amable con las familias de los 
pacientes. Mis pacientes se recuperaron rápidamente, 
y había muchos que querían ser asignados a la 
habitación que estaba a cargo. Me convertí en un buen ejemplo en el hospital.

El 30 de diciembre de 2016 recibí el Premio del Presidente de la Mesa Directiva 
que se otorga al final del año a un trabajador que haya hecho una contribución al 
hospital. El 6 de enero de 2017, fui promovida del grado 5 al grado 4 como jefe 
de sección. De hecho, mi hospital tiene una baja tasa de rotación de enfermeras 
porque somos tratadas como funcionarias públicas, por lo que hay muchas 
personas que esperan ser promovidas. No obstante, el hospital promueve a muy 
pocas personas considerando la gestión que hayan realizado. Pero luego de 
ofrecer el Servicio de Año Nuevo en Seúl y de estrechar la mano con fe con el 
Pastor Principal, escuché esta noticia de gran bendición. Me encontraba muy 
feliz.

Mientras que por un lado me sentía feliz, me sentía 
preocupada por otro lado. Fue porque la política de las 
salas en las que yo estaba a cargo había cambiado y 
tendría que trabajar en tres turnos rotativos a partir 
del 1 de febrero. Confié en Dios y pensé en Su buena 
voluntad, y a través de la oración del pastor principal, 
el 23 de enero me asignaron a una posición en la 
cual no trabajo en turnos rotativos. ¡Aleluya!

«He sido liberado de 
prostatismo»

Hermano Melchor Reyes (74 años), 
Iglesia Manmin de Cebú (Filipinas)

En el 2007, me levantaba siete u ocho veces durante la 
noche para orinar. Además, esto estaba acompañado de 
mucho dolor, por eso sufría cada vez que tenía que ir al 
baño. En el 2008 me sometí a una cirugía de la próstata, 
pero a finales del 2016 el dolor retornó. El médico me 
aconsejó que me sometiera 
a una prueba de antígeno 
prostático específico (PSA) 
cada tres meses para evitar 
que la próstata aumentara 
de tamaño.

En agosto del 2016, el 
resultado del examen fue 
6 ng/mL mientras que lo 
normal es 3 a 4 ng/mL. 
En el mes de diciembre 
se elevó a 20 ng/mL. Me 
habían d icho que si  el 
PSA llegaba a 20 podría 
desarrollarse en cáncer. Me sentía muy preocupado.

El 19 de marzo del 2017, fue el día anterior a la tercera 
prueba. Le dije al Pastor Jaebhong Uhm de mi iglesia 
sobre mi estado de salud, y recibí fervientemente la 
oración del pañuelo sobre el cual el Pastor Principal, Dr. 
Jaerock Lee, había orado (Hechos 19:11-12). También me 
arrepentí de mis pecados pasados y de mis malos actos, y 
me decidí a llevar una buena vida cristiana.

A la mañana siguiente, no tuve dolor al orinar. El 
resultado de la prueba también mostró que el número de 
PSA era 2, lo que significa normal. ¡Aleluya!

El 6 de mayo del 2017, alrededor 
de las 7:30 p.m. del sábado, me 
encontraba de camino a casa a pie. 
Estaba caminando en la acera junto a 
una carretera de doble vía. De repente, 
un camión que venía en frente, cruzó 
la línea central y vino hacia mí. Estaba 
sorprendida. Cuando el camión llegó 
justo donde yo estaba me apresuré 
a golpearlo y a gritar. Sin embargo, 
parecía que el conductor no podía 

escucharme.
F i n a l m e n t e  t e r m i n é  s i e n d o 

atropellada por el camión y caí al 
suelo. En ese momento, pude ver una 
situación asombrosa. Un ángel fuerte, 
un poco más alto que el camión, 
estiró sus dos brazos para detener el 
camión. Desde atrás, las alas estaban 
dobladas. El ángel me cubrió con una 
cortina transparente. Se sentía como 
un escudo protector.

Pronto fui encontrada por un coche 
patrulla y me trasladaron al hospital 
en una ambulancia, pero no tuve 
ningún problema en absoluto y ahora 
no tengo efectos secundarios. Yo 
había escuchado tales testimonios 
en la iglesia, pero esta situación 
produjo mucha fe ya que pude ver y 
experimentar el mundo espiritual. Doy 
todas las gracias y la gloria a Dios 
quien me protegió a través del ángel.
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Hace siete años, me encontraron 
varias protuberancias en mi seno y 
ovario, pero a través de la oración del 
Pastor Principal, el Dr. Jaerock Lee, 
todas desaparecieron.

Luego de casarme en enero de 
este año, escuché que si una persona 
tiene antecedentes de familiares con 
enfermedades en su útero o en los 
ovarios, o que tenían nódulos en 
su seno, pueden tener dificultades 
para tener un bebé. Al f inal del 
mes de febrero, fui a una clínica 
de Obstetricia y Ginecología para 
comprobar mi embarazo. Le dije a 
la doctora que siete años antes había 
tenido un gran mioma uterino de 5,9 
cm y dos o tres bultos alrededor de él 
y un bulto de 3 cm en mi ovario.

Ella me dijo: «Incluso un mioma 
uterino de 4 cm es muy grande. Un 
mioma uterino tan grande hace que 
tenga dificultad en la concepción, e 
incluso si deja de crecer, es imposible 
que desaparezca naturalmente. Y 
aunque desaparezca, siempre quedan 
rastros; así que hagamos un chequeo». 
Luego del examen, ella me dijo: «No 
hay rastros de nódulos en su útero 
ni en sus ovarios, en absoluto. Se 
encuentran muy limpios. ¿En realidad 
tuvo nódulos?»

Pude entender que Dios me había 
sanado completamente sin dejar 
rastro alguno. Di gracias a Dios y 
sentí una vez más que el poder del 
pastor es realmente grande.

El 7 de abril me encontraba en 
mi 11.a semana de embarazo, y 
tuve la primera prueba de anomalía 
congénita para mi bebé. El primero 
fue el de translucencia nucal (TN). 
Cuando la TN es 2,5 a 3 mm, el bebé 
es considerado normal. Si tiene más 
de 3 mm, posee el riesgo de tener 
síndrome de Down. El escaneo de mi 
bebé mostraba 4,12 mm y era mucho 
más grueso que los bebés normales.

La doctora dudó de la anomalía 
cromosómica, y me sugir ió que 
realizara una muestra de vellosidades 
coriónicas. Dado que se extraen 
muestras del tejido placentario del 

feto y las examinan, es una prueba 
precisa para comprobar el síndrome 
de Down. Mi esposo y yo no nos 
preocupamos porque creemos en 
Dios el Creador y en el poder de la 
re-creación del pastor. Bebí el agua 
dulce de Muan a través de la cual 
suceden obras poderosas (Éxodo 
15:25) y nos preparamos con oración.

El 9 de abril recibimos la oración 
del Pastor Principal. Él oró para 
proteger al feto de cualquier tipo de 
anomalías cromosómicas, incluyendo 
el síndrome de Down. En ese preciso 
momento sentí calor en mi corazón 
y tuve la certeza de que mi bebé se 
había vuelto normal por el poder del 
pastor. En un sueño en la noche, el 
Pastor apareció y me dijo: «¡Tu bebé 
es normal». Estaba más segura.

El 11 de abril, tuve un reexamen 
del examen de translucencia nucal 
antes del muestreo de vellosidades 

coriónicas. La translucencia nucal 
de mi bebé disminuyó de 4,12 mm a 
2 mm en solo tres días. Era normal. 
La doctora se preguntó cómo había 
ocurrido esto al expresar: «He visto 
algunos casos raros que disminuyeron 
en dos semanas, pero nunca había 
ocurrido en tres días».

Y la prueba de muestreo de la 
vellosidad coriónica también era 
normal. Además, cinco grandes 
resultados de las pruebas relacionadas 
con el síndrome de Down y síndrome 
de Edward no mostraron ningún 
problema en absoluto. ¡Aleluya!

Yo estaba tan agradecida de haber 
vivido en paz sin preocupaciones 
en ninguna clase de situaciones 
desde que conocí al Dios vivo. Doy 
todas las gracias y la gloria a Dios 
que respondió a mi oración con el 
asombroso poder de la re-creación, y 
con Su bendición.

Antes de la oración
5,9 cm de mioma uterino detrás de su matriz

Después de la oración
No hay mioma en la ecografía

Antes de la oración
La piel del cuello del feto es de 4,12 mm de 
espesor, con riesgo de síndrome de Down

Después de la oración
La piel se vuelve delgada a 2 mm

«Por medio de la oración que trasciende el tiempo 
y el espacio, volví a la vida»

Hermana Mary Muwenny (42 años), Iglesia Manmin de la Santidad en Nairobi (Kenia)

A partir de los últimos días del pasado mes de 
febrero, sufría de un terrible dolor de estómago y 
durante un mes no dejé de vomitar. No podía comer 
en absoluto. A partir de abril, tosía mucho y me sentía 
mareada. Incluso tuve dolor de espalda muy fuerte por 
lo que ni siquiera podía sentarme.

El 11 de mayo perdí el conocimiento mientras 
sufría de gastroespasmos graves. 
Finalmente entré en coma debido 
a  va r ias  causas:  men ing it is 
cerebral, úlcera gástrica, daño 
cerebral, hemiplejía, neumonía 
y esofagit is. Me llevaron al 
hospital de urgencia y mi familia 
le contó al pastor Samuel Han 
sobre mi situación. Él recibió 
la oración por los enfermos del 

Pastor Principal en mi nombre el domingo 14 de mayo.
Durante el Servicio Dominical Matutino en GCN, 

él tenía mi foto en su mano y recibió la oración que 
transciende el tiempo y el espacio. Al mismo tiempo, 
mis hijas en el hospital recibieron la oración del Pastor 
Principal grabada en sus teléfonos celulares e hicieron 
que escuchara la oración.

Entonces, ocurrió un milagro inimaginable. Luego 
de la oración recobré la conciencia y volví a reconocer 
a las personas. La oración fue tan poderosa que 
recobré la conciencia en el umbral de la muerte y 
cobré vida. Ahora ya puedo comer y me recupero 
rápidamente.

Doy todas las gracias y la gloria a Dios quien me 
salvó de la muerte y me permitió tener una segunda 
oportunidad. También doy gracias al Pastor Principal 
que oró por mí.

Diaconisa Minkyung Lee (31 años), Zona 1, 
Iglesia Central Manmin

«¡Mi bebé tenía un alto riesgo 
de padecer síndrome de Down,

pero nació normal!»


